

Die Verbindung von Kunst und Mode:

"Kunst im Kleid" zum Karneval in Venedig

In der bezaubernden Kulisse eines historischen Gebäudes, auf den historischen Strassen von Venedig, in der Gondel der blauen Lagune, im Umfeld des Karnevals von Venedig, das die Eleganz vergangener Zeiten atmet, findet **"Kunst im Kleid"** im Karneval von Venedig auf einer besonderen einmaligen **KOOPERATION** mit der **wunderbaren Stadtführerin Gentiana NERO** statt.

Hier verschmelzen die Welten von **Kunst und Mode** auf einzigartige Weise und schaffen ein visuelles Erlebnis, das die Besucher in seinen Bann zieht.

Ein herausragendes Highlight der Ausstellung ist das beeindruckende Kunstwerk KLEID – **ART-fashion von Manuela Eibensteiner**

„**Die blaue Lagune von Venedig**“, das auf einem prachtvollen historischen Kleid verewigt wurde. Dieses Kleid, mit seinen feinen Stoffen und opulenten Details, erzählt Geschichten einer längst vergangenen Epoche, während die Darstellung der Lagune in tiefen Blau- und Grüntönen die Sehnsucht nach der mystischen Schönheit Venedigs evoziert.

Doch das Kleid ist nicht allein – zum Ensemble gehört auch eine kunstvoll **gestaltete Maske**, die den faszinierenden venezianischen Karneval symbolisiert. Diese Maske, mit filigranen Verzierungen und leuchtenden Farben, ergänzt das Gesamtkunstwerk perfekt und versetzt die Betrachter in die Atmosphäre festlicher Maskeraden und geheimnisvoller Begegnungen.

Die Verbindung von imposanter Mode und inspirierender Kunst schafft in dieser Ausstellung einen Dialog, der zum Nachdenken anregt.

Wie beeinflusst die Kunst das, was wir tragen?

Und wie reflektiert Mode die Ästhetik, die Künstler in ihren Werke einfangen?

Die Besucher werden eingeladen, nicht nur die visuellen Schönheiten zu bewundern, sondern auch über den Einfluss der Kunst auf unsere Identität und unser Selbstverständnis nachzudenken. "Kunst im Kleid" ist nicht nur eine mobile Ausstellung – **es ist ein Erlebnis**, das die Sinne anregt und **die Seele berührt**.

Lassen Sie sich entführen in eine Welt, in der Kunst und Mode harmonisch miteinander verschmelzen – eine Einladung zu träumen, zu entdecken und zu feiern.

Besuchen Sie uns in Venedig und erleben Sie die Magie und das Staunen hautnah!

Alle Infos auf der homepage: www.ART-ME.at

The Connection Between Art and Fashion:

"Art in Dress" at the Venice Carnival

In the enchanting setting of a historic building, on the ancient streets of Venice, in a gondola on the Blue Lagoon, amidst the **Venice Carnival**, which breathes the elegance of bygone eras, **"Art in Dress"** takes place in Venice through a special, unique collaboration with the wonderful tour guide **Gentiana Nero**.

Here, the worlds of art and fashion merge in a unique way, creating a captivating visual experience.

A standout highlight of the exhibition is the impressive artwork
DRESS – ART-fashion by Manuela Eibensteiner

"The Blue Lagoon of Venice," immortalized on a magnificent historical dress. This dress, with its fine fabrics and opulent details, tells stories of a long-gone era, while the depiction of the lagoon in deep blues and greens evokes a longing for the mystical beauty of Venice.

But the dress is not alone – the ensemble also includes an artfully crafted mask that symbolizes the captivating Venetian Carnival. With its delicate embellishments and vibrant colors, this mask perfectly complements the overall artwork, transporting viewers to the atmosphere of festive masquerades and mysterious encounters.

In this exhibition, the combination of striking fashion and inspiring art creates a thought-provoking dialogue.

How does art influence what we wear?

And how does fashion reflect the aesthetics that artists capture in their work?

Visitors are invited not only to admire the visual beauty but also to reflect on the influence of art on our identity and self-understanding. "Art in Dress" is not just a traveling exhibition – it is an experience that stimulates the senses and touches the soul.

Let yourself be carried away to a world where art and fashion merge harmoniously – an invitation to dream, discover, and celebrate.

Visit us in Venice and experience the magic and wonder firsthand!

All information can be found on our website: **www.ART-ME.at**